

La UJI propone prácticas en empresas de manera virtual - Mediterráneo - 28/11/2020



►► La rectora presidió el Consejo Asesor de Internacionalización de la UJI.

CONSEJO ASESOR DE INTERNACIONALIZACIÓN

La UJI propone prácticas en empresas de manera virtual

● También plantean impulsar la formación dual para el estudiantado

|| R. D. CASTELLÓN

El Consejo Asesor de Internacionalización de la Universitat Jaume I (UJI), presidido por la rectora Eva Alcón, mantuvo su tercera reunión desde que se creó en el 2019. Una sesión celebrada en formato virtual por la situación sanitaria provocada por el coronavirus. Alcón reiteró que la Jaume I

«es una universidad convencida de la necesidad de afianzar la estrategia de internacionalización, incluso en un escenario de tanta complejidad como el actual».

En esta tercera sesión abordaron futuras acciones en el marco de la estrategia de la internacionalización para ampliar o incorporar nuevos programas en el ámbito docente, investigador y de transferencia en el escenario pospandemia. Además, durante la sesión también debatieron en torno a nuevas formas de internacionalización, como es el caso de la *blending mobility*, introducir la modalidad virtual en los programas de prácticas de empresa e impulsar la formación dual.

ding mobility, introducir la modalidad virtual en los programas de prácticas de empresa e impulsar la formación dual.

REPRESENTACIÓN / El Consejo Asesor de Internacionalización de la Universitat Jaume I cuenta con representación de diferentes vicerrectorados, del Consejo Social, de la FUE-UJI, de entidades y empresas como Facsa, Torrecid, UBE y BP con implantación internacional, del Consejo del Estudiantado, así como de personal docente e investigador de diferentes ámbitos. =